Mayo 2016

N° 139

Segundo Hogar

Fútbol

Fútbol Open y Femenino



A la fecha continúan desarrollándose los partidos del Torneo Open de Fútbol, y paralelamente el campeonato Femenino, ambos eventos deportivos concitan el interés de socios de todas las secciones del Club que se hacen presentes todos los fines de semana para presenciar los emocionantes partidos de estos dos importantes torneos.

Tanto el campeonato Open , como el Femenino finalizarán a inicios del mes de julio.







Fútbol Senior

Este importante y tradicional torneo continua llevándose a cabo los martes y jueves por la noche, y cuenta también con la presencia de un masivo público que alientan a sus equipos favoritos durante los partidos.

Se prevee que la primera temporada de fútbol senior finalice las últimas semanas del mes de junio.

Golf





I Master Cochala de Golf

El 9 y 10 de abril se realizó el I Master Cochala de Golf en predios del Club, evento deportivo que se realiza por vez primera y que pretende ser a partir del presente año un evento tradicional de la Sección. Los ganadores del esta versión fueron: Categoría 0 a 16 HCP: Oscar Majluf; Categoría 17 a 32 HCP: Enrique Galindo y en Damas Categoría 0 a 32 HCP: María Eugenia Rodríguez.

Al finalizar la competencia, los ganadores recibieron un saco elaborado por el auspiciador del torneo la empresa de confecciones "Almanza".

Torneo Vezla 2016





El sábado 30 de abril y el domingo 1ro. de mayo se efectuó el Torneo Vezla de Golf, con la participación de alrededor de 100 jugadores quienes los dos días del torneo disputaron los primeros lugares.

Este año, los ganadores fueron: 1° lugar: Sergio Pavisic – José Luis Calvimonte; 2° lugar: Shiguero Shoji – Toru Hasegawa y 3° lugar: Edgar Mérida y Oscar Mercado.

Copa Ryder 2016

El sábado 14 y domingo 15 de mayo se realizó en el Club La Copa Ryder de Golf, tradicional evento que reúne a representantes de La Paz Golf Club y del Country Club Cochabamba.

Las actividades del torneo iniciaron el viernes por la noche con una recepción social que ofrecieron los golfistas locales, con música en vivo y la atención del concesionario del Club.

El día sábado, posterior a la jornada deportiva, los golfistas disfrutaron de música en vivo en el hoyo 18. La clausura se realizó el domingo, y este año los representantes de nuestro Club fueron los ganadores del torneo por la diferencia de dos puntos.





Tomeo de Golf Bisa

El tradicional torneo de Golf Bisa tuvo lugar el sábado 21 y domingo 22 de mayo, con la participación de 108 jugadores.

El primer día del evento se llevó a cabo a 36 hoyos Best Ball por parejas 85% de Hándicap, el sábado se jugó un torneo individual en la modalidad Medal Play con 100% de Hándicap y como ya es tradición hace algunos años las salidas de este día fueron desde el hoyo 16. El domingo se jugó con salidas simultáneas

Los Ganadores del torneo fueron: 1° Lugar: Rodrigo Rocabado - Rodrigo Lafuente; 2° lugar: Adolfo Pérez - Oscar Majluf. y 3° lugar: Dorian Guachalla - Arturo Córdoba.



Vuelta Bolivia en Tarija

La Escuela de Golf del Country Club participó en el evento nacional "Vuelta a Bolivia" el 20, 21 y 22 de mayo en la ciudad de Tarija. La delegación de nuestro Club estuvo compuesta por 15 jóvenes deportistas, quienes tuvieron una destacada participación en el campeonato.

Nuestros representantes que obtuvieron los primeros lugares fueron: Categoría Pre Juvenil Damas: 1° lugar: Katerine Pinto; Categoría Infantil Damas: 1° lugar: . Isabella Cepeda y Categoría Pre Infantil Damas: 1° Lugar: Rafaella Barrios.

En Categoría Juvenil Varones: 2° lugar: Brandon Terceros; Categoría Pre Juvenil Varones: 2° lugar: Cristian Terceros y Categoría Pre infantil Damas: 2° lugar: Constanza Quiroga.





Squash





Campeonato Nacional de Squash

El Club fue escenario del Campeonato Nacional de Squash realizado el 15, 16 y 17 de abril, con la participación de representativos de: Chuquisaca, Oruro, La Paz, Tarija y Cochabamba.

Los tres días fueron de intensa competencia entre los mejores jugadores del país en esta nueva especialidad deportiva.

Los primeros lugares en Categoría Open fueron para Marcelo Vargas y Gonzalo Amaya ambos jugadores del Country Club Cochabamba que representaron al departamento en el nacional.

Tenis

Confraternización Club de Tenis Cochabamba

El sábado 9 de abril por la mañana las damas de la Sección de Tenis del Club compartieron una jornada deportiva con las damas del Club Tenis Cochabamba, las señoras jugaron por parejas el torneo confraternidad y posterior a los encuentros deportivos compartieron en el Club House de la Sección un riquísimo Queperi servido por la concesionaria.

Actividades Especiales



Día del Niño - Escuelas Deportivas

Los Papás y los profesores de los niños de las Escuelas Deportivas del Club, organizaron lindas actividades, entre juegos recreativos y deportivos, para celebrar el "Día del Niño"

Los pequeños disfrutaron de una festiva jornada y de exquisitos refrigerios.



Open House Escuelas Deportivas



El sábado 08 de mayo cincuenta niños y niñas participaron del Open House de las Escuelas Deportivas de Tenis, Raquetbol, Golf y Fútbol, los niños asistentes disfrutaron de divertidas clases de las disciplinas ofertadas.

Las escuelas deportivas del Club funcionan en horario de la tarde a cargo de destacados profesionales del medio que brindan a niños de todas las edades la posibilidad de iniciarse y llegar a la alta competición.

Actividades Trabajadores



Festejo Día del Niño

Los hijos de trabajadores del Club fueron festejados por el Comité de Damas, por el "Día del Niño", en esta especial ocasión se les proporcionó poleras para que las pinten y desarrollen su creatividad, todos los chicos estuvieron felices con la actividad y se divirtieron mucho.

Las señoras del Comité también invitaron Hot Dogs, bocaditos y dulces a todos los niños.

Festejo Día de la Madre

El Comité de Damas, organizó un almuerzo, por el "Día de la Madre" para todas a las mamás trabajadoras del Club.

Fue una amena tarde de confraternización y alegría, en la que las agasajadas también recibieron lindos obsequios por su día.



Anuncios



Facilidad de escape

En caso de requerirse salir de prisa, es mucho más fácil y rápido hacerlo si el vehículo sale de frente.

Visibilidad

El frente del vehículo siempre cuenta con más visibilidad que la parte de atrás. De manera que si hay algún obstáculo que impida la salida, hay mayor probabilidad de verlo con anticipación.

Página Web: www.countryclubcba.com
E mail: country@countryclubcba.com



